

TENTATIVE ITENERARY UMROH 9 HARI

	JAKARTA – JEDDAH – MADINAH
Hari ke - 01	Dengan mengucapkan “Bismillahirrahmanirrahim” Jama’ah berkumpul 3 jam sebelum take off, berangkat menuju Jeddah dari Bandara International Soekarno Hatta dan insya Allah tiba di Jeddah. kemudian dilanjutkan perjalanan menuju Madinah, Check In di Hotel lalu istirahat.
	MADINAH
Hari ke - 02	Melakukan Ziarah dalam Masjid Nabawi ke Maqam Rasulullah SAW dan 2-Sahabatnya Abu Bakar RA & Umar bin Khatab RA dilanjutkan l’tikaf & Sholat Sunnah di Raudah. Sholat wajib berjama’ah di Masjid Nabawi.
	MADINAH
Hari ke - 03	Ba’da Shubuh berjama’ah di Masjid Nabawi, sarapan di Hotel lalu City Tour Madinah mengunjungi Masjid Quba, Masjid Jum’at, Jabal Uhud (Makam para Syuhada diantaranya Paman Rasulullah SAW yaitu Hamzah RA), berbelanja buah Kurma di kebun Kurma, Masjid Qiblatain, Masjid Sab’ah di Khandak (Bekas gardu penjagaan sewaktu mempertahankan Kota Madinah).
	MADINAH – MAKKAH
Hari ke - 04	Setelah Shalat Dhuhur dan makan siang, check out dari hotel, sudah berpakaian ihram. Singgah di Bir Ali untuk mengambil Miqat. Setelah itu melanjutkan perjalanan menuju Makkah dengan kendaraan ber-AC. Insya Allah tiba di Makkah langsung Check In di Hotel untuk istirahat sejenak. Kemudian dilanjutkan melaksanakan Umrah (Tawaf, Sa’l dan Tahalul).
	MAKKAH
Hari ke - 05	Acara Bebas, Memperbanyak Ibadah, Sunnah Thawaf di Masjidil Haram atau melaksanakan Umrah dari Miqot Tan’im (Optional).
	MAKKAH
Hari ke - 06	Setelah makan pagi dilanjutkan dengan Ziarah ke Jabal Tsur (tempat Nabi Muhammad SAW beserta Abu Bakar RA bersembunyi dari kejaran kaum kafir), Padang Arafah, Jabal Rahmah (tempat pertemuan Nabi Adam dan Siti Hawa setelah berpisah selama ratusan tahun), Masjid Namirah, Muzdalifah, Mina, Masjid Kheif, Jabal Nur (Gua Hiro tempat Nabi Muhammad SAW menerima wahyu pertama), dan Masjid Ja’ronah lalu mengambil Miqot bagi yang ingin melaksanakan Umrah ke 2.
	MAKKAH
Hari ke – 07	Acara Bebas, mengambil miqot bagi yang ingin melaksanakan umroh ke 3. Sholat Jum’at di Mesjid Haram Makkah. Memperbanyak Ibadah, Sunnah Thawaf di Masjidil Haram atau melaksanakan Umrah dari Miqot Tan’im (Optional).
	MAKKAH - JEDDAH
Hari ke - 08	Setelah melaksanakan Thawaf Wada’ kembali ke hotel, check-out hotel lalu bersiap-siap berangkat menuju Jeddah. Setibanya di Jeddah dilanjutkan dengan City Tour, Shopping di Balad/Corniche centre untuk berangkat ke Airport Jeddah dan kembali menuju Jakarta.
	JAKARTA
Hari ke - 09	Insya Allah Jama’ah akan tiba di Jakarta dengan selamat. Dengan demikian berakhir pula perjalanan Umrah ini, Semoga Allah SWT menerima Umrah kita ini dan menjadikannya Mabruroh, Amin ...